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SUPORT-ES PERMANENTEMENTE EM DEFESA DO PORTUS E DOS PORTOS PÚBLICOS. 

O PORTUS É PATRIMÔNIO DOS PORTUÁRIOS E OS PORTOS PÚBLICOS DO POVO BRASILEIRO. 

O Suport-ES, representado pelo presidente, Ernani 
Pereira Pinto, participou de reunião sobre o Portus 
com ministro dos Transportes, Valter Casemiro, na 
quarta-feira, 1º, em Brasília, junto com a Federação 
Nacional dos Portuários (FNP) e sindicatos. 
O ministro relatou que os trabalhos propostos das 
reuniões que tivermos anteriormente estão em 
andamento, visto que um dos pontos principais é a 
necessidade urgente de entrada de dinheiro no 
instituto para que não aconteça o pior, que é a li-
quidação. 
Disse ainda que teve reuniões com o interventor do 
Portus e com o ministro da Fazenda para que o 
dinheiro incontroverso mais uma dívida da CDRJ 
seja o mais rápido possível pago ao Portus. 
Essa soma chega a aproximadamente a R$ 140 mi-
lhões, o que daria um respiro para que os estudos 
que a empresa Rodart, contratada pelos Sindicatos  
 

Suport-ES participa de reunião  
sobre o Portus com ministro dos Transportes 

 

 

e Associações e outra empresa contratada pela 
ABEPH sejam finalizados e apresentados. Com esses 
trabalhos, acreditamos que teremos uma melhor 
análise e visão para os trabalhadores, contrapondo 
o aumento apresentado pelo interventor e que foi 
repudiado por todos nós. 
Não houve transparência sobre a forma como se 
chegou aos números, que foram contestados por 
diversas liminares em todos os estados. 
Casemiro ressaltou ainda que irá finalizar o mais 
rápido possível as conversas com o Ministério da 
Fazenda e espera que nas próximas semanas consi-
ga apresentar para nós como será essa possível 
passagem de dinheiro para o instituto. 
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